



Communiqué de presse

PAS de CHU au rabais à La Réunion

La situation du CHU de La Réunion après seulement 5 ans d'existence m'interpelle !

En effet, l'actuel gouvernement impose des contraintes budgétaires à cette jeune structure, lui faisant prendre le risque de faire baisser la qualité des soins pour les réunionnais.

Lors de la création du CHU à La Réunion en 2012, nous avons fait le choix d'ériger dans l'Océan Indien, une véritable plateforme de soins de haut niveau.

La situation financière de l'établissement est liée en grande partie à sa jeunesse et aux investissements nécessaires en autres dans les nouvelles technologies.

Nous ne pouvons faire porter le déficit par les agents !

Le gouvernement doit prendre ses responsabilités, en respectant ses engagements depuis la création du CHU et accompagner le développement du CHU de La Réunion.

C'est pourquoi j'apporte mon total soutien au CHU et surtout à son personnel.

Fait à Saint-Paul, le 2/03/2017

Joseph SINIMALE
Président du TCO